

La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por peseta - 25/11/2016 10:44

El cervecero multimillonario que ha hecho ricos a los vecinos de un pueblo de León Antonio Fernández, nacido en Cerezales del Condado, conoció la pobreza durante su infancia, pero prosperó económicamente tras emigrar a México y participar en la creación de la cerveza Corona.

Antonio Fernández nació en Cerezales, hijo de una familia humilde y con trece hermanos. Tras abandonar sus estudios a los 14 años por la pobreza de su niñez, Antonio tuvo la suerte de participar, ya como adulto y tras emigrar a México, en la construcción del Grupo Modela, el productor de la famosa cerveza Corona.

Cuando murió el pasado agosto, sus cuentas bancarias no tenían nada que ver con las que conoció en su infancia.

Según las cifras que cita «RT», Fernández ha dejado unos 198 millones de euros en herencia, repartidos entre los 80 habitantes de Cerezales. Cada uno toca, por lo tanto, a casi dos millones y medio de euros.

«Nunca hemos tenido una peseta. No sé qué habríamos hecho sin Antonio», ha explicado el agradecido propietario de uno de los bares de la localidad, Maximino Sánchez, al «Diario de León».

-

http://www.abc.es/espana/castilla-leon/abci-cervecero-multimillonario-hecho-ricos-vecinos-pueblo-leon-201611251040_noticia.html <http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/corona.jpg>

=====

Re: La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por rikardogomez - 27/12/2017 16:03

No en vano existe un proverbio que dice que para tener éxito solo necesitas estar en el lugar correcto y en el momento correcto.

=====

Re: La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por Andre - 24/09/2018 20:28

No he oído esta historia, me parece que no es verdad. Y si fuera, en cualquier caso se quedaron sus parientes que reclamaban su herencia

=====

Re: La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por Alex - 01/10/2018 12:02

Nunca sabes donde tengas suerte. Tuvo suerte la gente ordinaria y una persona buena le dejó la herehcia

=====

Re: La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por Areding - 24/10/2018 12:59

La buena suerte es algo que debería acompañarnos en la vida, con su ausencia se debería superar un camino muy difícil hacia el éxito.

=====

Re: La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por Araneso - 30/10/2018 00:26

Por lo general, la suerte nos llega cuando no la esperamos, lo conozco por experiencia propia. Cuando la necesito ella no viene a mí.

=====

Re: La fortuna nunca sabes por dónde te puede llegar...

Escrito por Anhilo - 27/12/2018 10:05

Tenemos suerte cuando no la esperamos. sería muy bien si pudiéramos adivinar que hoy tengamos suerte y hacer los asuntos importantes justo este día o momento

=====